



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE
MÉXICO

Licenciatura en Ciencias Genómicas

LCG-UNAM, Cuernavaca, 23 de febrero 2022

ASUNTO: Retorno a clases presenciales – 14 de marzo 2022

En consonancia con las normas operativas de la LCG aprobadas en la pasada sesión del CA del 19-01-2022 y el reciente comunicado emitido por las Autoridades Universitarias https://www.dgcs.unam.mx/boletin/bdboletin/2022_147.html, me es muy grato comunicarles que está programado el retorno presencial para el lunes 14 de marzo.

Como se indica en las normas operativas arriba señaladas, disponibles en la intranet de la LCG <https://intranet.lcg.unam.mx/es/semestre/2022-2>, las clases correspondientes a los semestres 2 y 4 se impartirán en los salones Bugambilia y Jacaranda del IBt ya que las aulas de la LCG no cuentan aún con ventilación adecuada. Agradecemos a la Dra. Palomares por el apoyo recibido. Para las del 6to semestre, al menos algunas sesiones de Frontiers in Genomics y de Aplicaciones de la Genómica contemplamos el uso del auditorio del CCG.

Debido al desuso de los salones del IBt, se encontraron múltiples problemas técnicos que se han ido resolviendo para adecuarlos a la modalidad híbrida. Todavía se están haciendo ajustes y mejoras, por lo que no vemos factible empezar antes del día 14.

Próximamente les volveré a escribir para compartirles los detalles de implementación del formato híbrido. Por ahora sólo quería informarles de la fecha programada para el retorno a las aulas, para que vayan tomando sus previsiones.

Nos dará mucho gusto poder volver a recibirlos presencialmente.

Reciban un cordial y afectuoso saludo,

Pablo Vinuesa

Coordinador de la Licenciatura en Ciencias Genómicas